



La Policía dispersa a los activistas con chorros de agua

REUTERS

### Rechazo a los homosexuales de las autoridades turcas

## La Policía impide la Marcha del Orgullo Gay en Estambul

DANIEL IRIARTE ESTAMBUL

La Policía turca impidió ayer la celebración de la Marcha del Orgullo Gay en Estambul, cargando contra las miles de personas que se habían reunido en la céntrica avenida Istiklal. Según los testigos, los agentes utilizaron gases lacrimógenos, chorros de agua a presión e incluso balas de goma para dispersar a los asistentes, a pesar de que estos no suponían una amenaza para la seguridad ni se habían producido escenas de violencia por parte de los manifestantes.

El Comité de la Semana del Orgullo LGBTI (siglas de Lesbianas, Gais, Bisexuales, Transexuales e Intersexuales) informó ayer de que la marcha, prevista a las 5 de la tarde, había sido «prohibida súbitamente sin previo avi-

so por la Oficina del Gobernador de Estambul utilizando el mes de Ramadán como motivo». Al evento habían acudido, entre otros, los cónsules generales de EE.UU. y el Reino Unido en Estambul, Charles Hunter y Leigh Turner, así como representantes de varios partidos políticos de la oposición.

La celebración de la Semana del Orgullo no gusta nada a las autoridades islamistas del Partido Justicia y Desarrollo (AKP) de Recep Tayyip Erdogan, que gobierna las principales ciudades de Turquía desde hace más de dos décadas. La homofobia está también muy generalizada en la sociedad turca. A pesar de ello, la homosexualidad no está penada legalmente, y Estambul está considerada, junto con Tel Aviv, la gran capital gay de Oriente Medio.

### Hallazgo científico

## El fósil trilobite más antiguo del mundo, en Salamanca

Una expedición de paleontólogos de diferentes universidades españolas ha localizado en La Rinconada de la Sierra (Salamanca) el que puede ser el fósil de trilobite más antiguo del mundo, con al menos 520 millones de años, que está depositado en el museo de la Universidad de Zaragoza. Se ha localizado gracias al trabajo de varios geólogos, entre ellos el paleontólogo Eladio Criñán, de la Universidad de Zaragoza, y el profesor de Geología de la Universidad de Valencia Rodolfo Gozalo. Este tipo de trilobites (artrópodos del Paleozoico) sólo se podían ver hasta el momento en Siberia, Marruecos y una zona fronteriza entre EE.UU. y México. De ahí la relevancia del hallazgo, explica Gozalo a Efe.



### Encuentro en Lindau (Alemania)

## Más de 60 premios Nobel exponen el futuro de la ciencia

El futuro de la medicina, la física y la química se reúne en Lindau, una pequeña isla, en Baviera (Alemania). El presidente alemán, Joachim Gauck, inauguró ayer la edición número 65 del Encuentro de Premios Nobel. En esta ocasión se han dado cita más de 60 premios Nobel y 650 jóvenes científicos de todo el mundo. «Tal vez surja aquí una idea que mañana cambie nuestras vidas», afirmó Gauck. A lo largo de los días que va a durar el encuentro se abordarán temas como la ingeniería genética, nuevos descubrimientos sobre el origen de los aminoácidos (primeras moléculas que conforman la vida) en el espacio, lo que supondría el hallazgo de que la vida se originó fuera de la Tierra. Estos encuentros se celebran desde el año 1951, y originalmente intentaron romper el aislamiento de los científicos tras la II Guerra Mundial. LEANDRO URÍA



## EL CALOR, EL MAYOR ENEMIGO DE SUS PRENDAS DE PIEL



### Durante el verano se resecan y endurecen

▶ Guardarlas en su hogar o espacios que no sean cámaras frigoríficas perjudica gravemente su duración y brillo.



### Utilice el frío como sistema de garantía

▶ Friopiel le invita a conocer su cámara frigorífica

Recogida y entrega  
**GRATUITA**

Prendas aseguradas a  
**TODO RIESGO**

91 326 50 25 - 91 726 46 58  
c/Alcalá 280, Madrid [www.friopiel.com](http://www.friopiel.com)

